

第40回【三鷹散策の会】報告 ～仙川散歩/実篤公園からマヨテラスへ～

10月9日（水）第40回三鷹散策の会を開催しました。

三鷹高校～三鷹中等15期生までの保護者の参加があり、ご夫婦2組総勢33名の賑やかな会となりました。緑溢れる実篤公園で心洗われ、キューピーマヨテラスでは映像を観たり味比べの試食や買い物を楽しみ、仙川食堂Georgeでは学年を超えた保護者同士の交流もあり有意義な時間を過ごすことができました。



実篤自身が書いた優しく味わいのある絵の看板が入口の目印です。

あいにくのお天気でしたが、雨でより一層と草花や木々が色濃く映えたお散歩道。
都会の喧騒を忘れる時間でした。



傘の色も木々の差し色に。
雨の中、歩いたことも思い出の一つです。



都内では実篤公園でしか見ることができない、藻が水に浮かび光が反射することで黄金色に見える『光藻（ヒカリモ）』。気象状況、気温などで黄金色が見えたり、見えなかったり。今回は残念ながら黄金色は見られませんでした。「また、〇〇期でお散歩がてらヒカリモを、見に来てみよう」そんな声も聞こえてきました。



雨上がりました！
雲は多いですが参加者の笑顔でカバー。
これから建物の中へ。
身近なマヨネーズの『なるほど』を探しに行ってきます。

4種類のマヨネーズの食べ比べをしました。

一般的なマヨ、アレルギー対策マヨ、健康対策マヨ、いつもと違う香りマヨなど、それぞれの味の違いや美味しさを実感。初めて味わった物もあり皆プチ興奮。プチ興奮はその後の売店でのお買い物に繋がりました。



マヨネーズの歴史、工場の品質管理の徹底方法、マヨネーズに使用されない卵白や殻の活用例、家庭の冷蔵庫内のおすすめの保存場所など映像や現物を確認しながらの説明に聞き入りました。世界62の国と地域で販売されているマヨネーズは現地の食文化に合わせて作っているようで、その種類の多さに驚きました。



見学のアとはマヨネーズボトルオブジェの前で

『ハイ！キューピー』

マヨテラスから仙川食堂Georgeへ。

美味しい食事をいただきながら、時代の移り変わりに伴う学校生活の変化や部活動の話などで、驚いたり、確認しあったり、笑ったり。

三鷹高校～三鷹中等15期生の保護者達が学年、年齢を超え盛り上がりました。



魚OR肉？
どちらも美味！
見た目も素敵です。

子供達が通っている学校近郊、都内各地には知らない場所やいつか行ってみようと思う場所がまだまだたくさんあります。

散策の会でご一緒してみませんか。

次回の詳細が決まりましたらPTAホームページでお知らせいたしますのでお気軽にご参加ください。